

La reforma, que afecta también a un tramo de 140 m. de la calle Tagamanent, ha costado 88.000 €

Aceras nuevas para la carretera de Canovelles

JAUME RIBELL

La carretera de Canovelles ya tiene aceras nuevas. Al menos en el tramo comprendido entre la granollerense calle Tagamanent y el límite del término municipal con la población vecina. Un tramo de 140 metros de longitud por 2,40 de anchura media (manteniendo el ancho anterior de entre 2 y 5 metros), situado en el lado derecho de la vía en el sentido de entrada a Canovelles.

La nueva acera ha sido pavimentada con *panot* (losetas hechas de mortero de cemento y arena), el mismo material con el que se han adecuando las aceras de la propia carretera de Canovelles, especialmente la del lado de poniente. Aprovechando la reforma para, de paso, renovar también el sistema de recogida de aguas, ya que en casos de lluvias fuertes se han producido en la zona inundaciones de bajos y subterráneos.



Xavier Solanas

El tramo remodelado de la carretera fue ampliado a petición de los vecinos.

Además, se ha puesto también un paso de peatones en la esquina con la calle Tagamanent adaptado a personas con movilidad reducida.

Unas reformas que a medida que ha ido avanzando la

obra, se han ido ampliando respecto al proyecto original en respuesta a una petición de los vecinos de la zona, que pedía que se alargara el ámbito de la reforma. Así pues, también se ha rehabilitado - con idénticos criterios- el tra-

APARCAMIENTO

Se ha aprovechado para adecuar un solar de 570 m2 como parking de 21 plazas.

mo de carretera situado entre los números 25 y 37, en el lado de poniente.

El presupuesto final de esta actuación, realizada por la empresa Imepasi, SA, ha sido de 88.000 €.

Por otro lado, y coincidiendo con el esreno de las nuevas aceras, el Ayuntamiento ha aprovechado para acondicionar un nuevo aparcamiento público gratuito en el lado de levante de la propia carretera de Canovelles. Se trata de un solar de 570 m2 que ha sido cedido temporalmente por su propietario mediante un tipo de acuerdo ya utilizado en casos parecidos, como el del parking de la Bòbila o el del Còngost. Un acuerdo según el cual el Ayuntamiento se encarga de adecuar y mantener el solar a cambio de que éste pueda tener un uso público mientras el propietario no decida construir en él. Así, el solar ha sido limpiado y su terreno nivelado para poder acoger un total de 26 nuevas plazas de aparcamiento.

EL OJO DEL LECTOR

Un pingüino armado en la portada

Algunos lectores observaron en nuestra Portada de la semana pasada un elemento extraño en la misma. En la hermosa foto del fotógrafo y aventurero Jordi Llorens de la Antártida (el pasado mes de mayo esta Revista publicó una serie de tres entregas sobre la misma) que ilustraba la frase 'La tierra se está rebelando contra el hombre' del conseller de Medi Ambient Francesc Baltasar, en la lección inaugural del nuevo curso académico de la Fundació Universitària Martí l'Humà, en La Garriga, decíamos que en esa foto aparecía un elemento añadido: un pingüino armado con casco, fusil y cartuchera encima de la palabra 'rebelando'. Nos pareció un icono simpático incluirlo en la Portada, pero se colocó con un tamaño reducido, para que no llamara la atención al primer golpe visual, sino que fuera detectado sólo por quienes se detienen en los detalles. Un atrevido guiño que quisimos hacer para desdramatizar un problema, el del cambio climático, que a todos nos debe de preocupar.

Confusión de vehículos

Manuel Rodríguez, de Bigues, nos aclaraba la noticia aparecida la semana pasada en Sucesos sobre el accidente ocurrido a la entrada de Caldes el martes día 16, en el que resultó herida de gravedad su esposa, Mercedes O.M., de 45 años. En la noticia decíamos que conducía un turismo que colisionó con una furgoneta

conducida por un vecino de La Roca, cuando en realidad era ella la conductora de la furgoneta. Como buena noticia también nos informó que su esposa, tras haber sufrido un esguince cervical y haber sido intervenida quirúrgicamente de un tobillo, ya ha sido dada de alta y se recupera satisfactoriamente en su domicilio.

Foto equivocada

El médico Enrique Domènech Pardo nos llamaba para agradecer el recuerdo en la sección de '¿QUIÉN ES ÉL?' que habíamos hecho de sus padres Josep Domènech y Pepita Pardo, directores de la Colonia Agraria de Santa María, pero nos decía que había un error, no precisamente pequeño.

El hombre que aparecía junto a su madre Pepita no era su marido Josep, sino Martirian Llosas, el presidente de la Obra Tutelar de Barcelona. Publicamos la foto completa de aquella cena de homenaje que los ex alumnos de esta Colonia Agrícola celebraron en 1979 a quienes habían sido los responsables de la Colonia durante la friolera de 42 años. Sirva para paliar el desliz el artículo del 'AYER' de esta semana dedicado a este singular centro educacional de Lliçà de Vall.



RdV